

学校だより6月号



# 三保

本校ホームページアドレス  
<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/miho/>



令和元年6月3日

横浜市立三保小学校  
TEL.045-931-1037

支える・支えられるということ

安富 江理

子どもたちが植えたキュウリやトマトなどの苗の緑が鮮やかになってきました。西門では、黄色いランドセルを背負った1年生が毎朝、アサガオに水をやっています。毎日観察しながら、友達と成長を楽しむ子どもの姿がとてもすてきです。

おかげさまで5月18日に、運動会を開催することができました。今年度の運動会のスローガンは、「みんなで全力 笑顔がいっぱい 運動会」でした。新年度になってからの準備となりますので、期間は短いです。それぞれの学年が演技や競技の練習にめあてをもって一生懸命に取り組んでいました。特に5・6年生は、学年の種目だけでなく、セレモニー、応援団、全校体操（ラジオ体操）、全校種目（大玉送り）、三保小音頭、審判、採点、放送、用具、会場、児童の11の係に分かれて活動し、全力で運動会を支えていました。当日だけでなく、準備や片付け、振り返りなど、様々な場面で全校児童の力が発揮され、スローガンの通り、笑顔いっぱいの運動会になりました。保護者・地域の皆様に、たくさんの御声援や御協力をいただいたおかげで、子どもたちの元気と笑顔がさらに輝きを増しました。特にPTA役員の皆様、おやじの会の皆様には、準備や片付け、パトロールなど子どもたちのために、たくさんのお力添えをいただきました。運動会に関わってくださったすべての皆様に感謝いたします。2020年には、東京でオリンピック・パラリンピックが行われます。オリンピック、パラリンピックの活躍する姿を間近で見ることができるよい機会です。また、多くの人たちの協力や支えがあってスポーツができることを実感するチャンスでもあります。スポーツの楽しみ方は、自分がプレイすることはもちろんですが、「見る」、「応援する」「サポートする」など様々です。自分なりの関わり方で、子どもたちが生涯にわたって、スポーツを楽しめるようにしていきたいと思えます。

令和になってから、子どもに関わる事件や事故、侵入行為等の報道が続いています。先日は、川崎市で登校時に大変痛ましい事件が発生しました。事件後、学校でも教職員が登下校の見守り指導を強化しています。また、警察では、登下校の時間に合わせて、パトロールをしてくださっています。保護者の方も、防犯の腕章をつけ、子どもと一緒に登下校したり、玄関の外に出て送り出したり、迎えたりしてくださるなど、様々な形で協力くださっています。学校としても校舎内外、通学路等の安心・安全について再度、点検見直しを行い、積極的に改善に取り組んでいきます。本校は学区が広く、30分以上歩いて通っている子どももいます。子どもが自ら身を守る意識をもち、「人通りの多い道を、まとまって、まっすぐ登下校する」を基本に、何かあったら「迷わず110番」をする、不審者に遭遇したら「大声を出す」、「子ども110番の家へかけ込む」、「防犯ブザーを鳴らす」など、具体的に行動できるように日頃から繰り返し指導していきます。改めて、保護者・地域の皆様には、子どもの通学時間の見守り活動への御協力をお願いします。保護者・地域の皆様、警察等と連携して、子どもを見守る体制づくりを強化し、安心・安全な環境づくりを進めていきます。どうぞ御理解・御協力をお願いいたします。

